

令和3年10月29日 2学年学級通信

バル.27

~DAY570~

出前授業+シン・生徒会誕生

今週は出前授業(上3枚)と生徒総会(下3枚)がありましたね。結構今回の出前授業は楽しそうな授業が多かった気がします。新生徒会の皆さんは矢田会長のもと、粉骨砕身の精神でバリバリ働いてください。













連絡事項

<来週の予定>

- •10月30日(土) 授業参観
 - …9:20 登校です。服装はいつも通りで大丈夫です。 1 校時:保健、2 校時:日高の文化です。

•11月4日(木) 探究校内審査会

- …9:20 登校です。午前中は、最終の発表練習と町民 センターの会場設営です。午後は 13:00 に制服を 着て町民センターに再集合です。
- •11月5日(金) 見学旅行結団式
- •10月30日、4日、5日 進研模試
 - …3 日間に分けて実施となります。時間は各自確認してください。

今週はようやく保護者の方を学校へお迎えすることが叶い ました! 入学後、1年半で「初」・・。入学当初から制限に制 限、自粛に自粛を余儀なくされたコロナ禍生活もあっという 間に1年半が経過したこととなります。入学当初、世界的感 染流行がここまで長引くことを予想した人は、私を含め恐ら くいなかったはずです。本当に人生一寸先は何が起こるか分 からず、昨日までの当たり前が当たり前ではなくなることも あり得る、その事実を否応なしに突きつけられました。十分 「発達」したかに思えていた「科学」や「医学」にも限界が あり、「自然」相手には人間の力など到底及ばないことが、最 近の自然災害やコロナ禍で明らかとなった訳です。またどん どん「発達」し、便利に思えたはずの情報網も「両刃の剣」 であり、「発達」した情報網がコロナ禍をかえって混乱させて しまった感は否めません。授業でもよく話していますが、間 もなく(1週後の日曜日)衆議院議員総選挙本番です。世の 中の動向等にしっかりとアンテナを張り巡らせ、この激動の 時代において「賢く」生き抜くための手がかりを、3年間の 日高高校生活で掴み卒業していって欲しいです。併せて保護 者の皆様、見学旅行を控え高校生活も後半戦、小髙ともども お子さまを「全力応援」して参る所存ですので、今後ともお 力添えの程よろしくお願いいたします。またお忙しい中、本 校に足を運んでいただいた皆様、ありがとうございました。) m!!

<来週の時間割>

2021年 10月30日~11月5日

日付曜日	30	1	2	3	4	5
校時	±	月	火	水	木	金
1	保健 ^(授業参観)				探	コ英 I
2	産学	開校	振 上 替 (休	文化	究校内	国総
3		開 校	休日	の日	探究校内審査会	体育
4					会	LHR
行事	9:20 登校 午後休講 進研模試	産学はあるので要注意!			探究校内審査会 9:20 登校 昼食後 13:00 制服を着て再集合	LHR:見学旅行 結団式 進研模試

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・消毒+マスク着用+寮のルールを守る!



油断せず、対策を徹底しよう。

校内審査会頑張れ!!

